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平成 27 年第 3回青森市教育委員会臨時会 会議録 

 

１ 開会日時 

平成 27 年 9 月 6日（日）午後 3時 30 分 

 

２ 閉会日時 

平成 27 年 9 月 6日（日）午後 3時 50 分 

 

３ 会議開催の場所 

柳川庁舎 5階 教育長室 

 

４ 出席委員 

（１）佐 藤 秀 樹 

（２）佐 藤 克 則 

（３）石 澤 千鶴子 

（４）斎 藤 誠 子 

（５）月 永 良 彦 

 

５ 事務局出席職員 

（１）理事教育次長事務取扱       横 山 克 広 

（２）教育次長             工 藤 裕 司 

（３）浪岡教育事務所長         平 田 公 成 

（４）総務課長             八木澤   透 

 

６ 会議に付議された案件 

議案第 38 号 青森市教育委員会事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書 

（平成 27 年第 7回教育委員会定例会議案第 34 号）の取り下げについて 

 議案第 39 号 青森市教育委員会事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書に 

ついて 

 

７ 会議録署名委員 

（１）佐 藤 克 則 

（２）月 永 良 彦 

 

８ 会議の大要 

 午後 3 時 30 分に委員長が開会を宣言する。会期を一日とし、会議録署名委員を前項 7

のとおり指名する。 

議案第 38 号及び第 39 号の審議を行い、原案のとおり決定した。 

 

９ 会議の状況 

（１）議事  

○委員長 

それでは、ただいまから、平成 27 年第 3回青森市教育委員会臨時会を開催いたします。 
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それでは議事に入ります。 

議案第 38 号 青森市教育委員会事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書（平

成 27 年第 7回教育委員会定例会議案第 34 号）の取り下げについて事務局から説明をお願

いします。 

○理事 

本議案については、平成 27 年第 7回教育委員会定例会において、議案第 34 号として審

議していただき、御議決いただき議会に報告いたしましたが、内容に誤りが見つかったた

めに、これを取り下げるものです。 

附属資料を御覧ください。 

内容としては、 

・番号の 1番については、年度の誤りです。 

・2番は、表の右端の「現時点での達成率」が、平成 25 年度の実績を元に計算された数

字のままとなっていたものです。 

・3番、4番は、2番と同様に達成率の誤りです。 

・5番は、平成 25 年度の実績値が誤っていたものです。 

・6番、7番、8番は、2番と同様に達成率の誤りです。 

・9番は、平成 24 年度の実績値が誤っていたものです。 

・10 番は、平成 25 年度及び平成 26 年度の実績値が誤っていたものです。 

・11 番、12 番は、9 番と同様に実績値の誤りです。 

・13 番は、2 番と同様に達成率の誤りです。 

・14 番、15 番、16 番は、9番と同様に実績値の誤りです。 

・17 番は、2 番と同様に達成率の誤りです。 

・次のページの 18 番は、実施内容が「宝塚歌劇、松竹大歌舞伎」ではなく、「狂言 青

森特別公演」でした。 

・19 番、20 番は、平成 25 年度及び平成 26 年度の実績値の誤りです。 

・21 番は、2 番と同様に達成率の誤りです。 

・22 番は、9 番と同様に実績値の誤りです。 

以上、「現時点での達成率」の誤りが 9 つの表中、計 19 箇所、これ以外の 13 箇所とな

っております。 

本日御議決を賜れば、青森市議会議長に当該報告書の取り下げを依頼したいと考えてお

ります。 

以上、慎重御審議の上、御議決賜りますようよろしくお願いいたします。 

○佐藤委員長 

ただ今の事務局の説明に、御意見、御質問等はございませんか。 

○斎藤委員 

 原因は、印字ミスでしょうか。 

○理事 

 原因については、確認作業が徹底されていなかったことにつきますが、具体的には、例

えば「現時点での達成率」については、エクセルの自動計算であろうという思い込みや、

複数の課が関わる基本施策の目標であるため、他の課で確認するのだろうという思い込み

があったかと考えています。 

 教育委員会定例会において議決し、議会に提出している報告書でありますので、各課長

が集まる会議を通じて、確認作業の徹底を全職員に周知したいと考えております。 

 また、課内の確認作業において、担当者のみで確認を終えている場合もあるようなので、
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各課内及び取りまとめの総務課において、複数の者による確認を徹底するなど、二重、三

重のチェック体制を整えて参ります。 

○佐藤委員長 

 二度とこのようなことが起きないよう、二重三重のチェック体制を講じていただきたい。

また、現在の担当者が人事異動でいなくなっても、引き継がれるようにしていただきたい。

○理事 

 申し訳ありませんでした。 

○佐藤委員長 

外になければ、議案第 38 号について、原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 ～ 異議なし ～ 

○佐藤委員長 

 御異議がないようですので、議案第 38 号については原案のとおりの決定することとい

たします。 

 次に、議案第 39 号「青森市教育委員会事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告

書について」事務局から説明をお願いします。 

○理事 

 本議案については、先ほど議案第 38 号により、同報告書の取り下げについて御議決を

いただきましたので、内容を修正し、再度、お諮りするものです。 

 修正の内容については、先ほど議案第 38 号で御説明しましたが、 

・件数等の実績値の誤り、 

・現時点での指標の達成率の誤り、 

となっています。 

 このことから、これにより成果、課題、今後の方向性といった点検及び評価の内容に変

更が生じるかどうかですが、事務局で内容を確認したところ、影響する部分はございませ

んでした。 

 本日御議決を賜れば、明日、改めて青森市議会議長宛てに提出することとしております。 

 以上、慎重御審議の上、御議決賜りますようよろしくお願いいたします。 

○佐藤委員長 

ただ今の事務局の説明に、御意見、御質問等はございませんか。 

先ほどの繰り返しになりますが、二度とこのようなことが起きないよう、二重三重のチ

ェック体制を講じていただきたい。 

○佐藤委員長 

では、議案第 38 号について、原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 ～ 異議なし ～ 

○佐藤委員長 

 御異議がないようですので、議案第 39 号については原案のとおりの決定することとい

たします。 

 

（３）その他 

○佐藤委員長 

その他、本日の案件以外に、委員の皆様の方から何かございませんか。 

 ～ なし ～  

 それでは、これで本日予定しておりました議案の審議等が全て終了致しました。 

以上を持ちまして、平成 27 年第 7回青森市教育委員会定例会を終了いたします。  
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平成27年9月6日開催の平成27年第3回青森市教育委員会臨時会の会議録を作成した。 

 

   平成 27 年 10 月 5 日 

                                        

書  記    泉    宏 明  

 

上記のとおり相違ないことを認め署名する。                           

 

   平成 27 年 10 月 5 日 

 

                                         

署名委員    佐 藤  克 則 

 

 

                                          

署名委員    月 永  良 彦 

 


